

Chaque collaborateur et collaboratrice EPFL peut profiter de prestations avantageuses sur les transports publics :

- soit une réduction sur les abonnements régionaux et/ou la gratuité de l'abonnement ½ tarif
- soit une réduction sur l'Abonnement Général (AG).

SUBVENTIONS DES ABONNEMENTS RÉGIONAUX

Sur myCAMIPRO.epfl.ch, les collaborateurs et collaboratrices EPFL peuvent demander une subvention de 25% à l'achat de leur abonnement mensuel ou annuel, à condition que celui-ci inclue la zone tarifaire du lieu de travail (Ecublens : [Mobilis](#) zone 12, Neuchâtel : [Onde Verte](#) zone 10 ; Sion : [Bus Sédunois](#) ou [Car postal](#)). Le bon est envoyé par courriel. Il est à faire valoir dans les points de vente dédiés au moment de l'achat.

⚠ Le droit aux subventions sur les abonnements régionaux est régi par Durabilité EPFL.

⚠ Plus d'informations et questions : sustainability@epfl.ch.

+

L'ABONNEMENT ½ TARIF GRATUIT

L'EPFL offre à ses collaboratrices et collaborateurs engagés pour une année minimum à un taux d'occupation de 50% et plus, l'abonnement demi-tarif CFF. L'abonnement est chargé sur la carte personnelle Swisspass (plus d'informations : www.sbb.ch ou www.swisspass.ch).

Si vous ne possédez pas la carte Swisspass :

Veillez-vous rendre au guichet de transport public le plus proche afin de commander le Swisspass gratuitement à l'aide d'une pièce et d'une photo d'identité.

Demandez ensuite l'abonnement ½ tarif EPFL en indiquant votre n° Swisspass (par ex. 012-345-678-9) et votre code postal par email à : cff.demi-tarif@epfl.ch.

Un nouvel abonnement ½ tarif sera chargé automatiquement sur votre carte Swisspass.

Si vous possédez déjà la carte Swisspass :

Demandez l'abonnement ½ tarif EPFL en indiquant votre n° Swisspass (par ex. 012-345-678-9) et votre code postal par email à : cff.demi-tarif@epfl.ch.

Un nouvel abonnement ½ tarif sera chargé automatiquement sur votre carte Swisspass.

L'abonnement EPFL est renouvelé automatiquement chaque année pendant toute la durée du contrat de travail. Le renouvellement est annulé au départ de l'EPFL.

Vous pouvez vérifier la validité de l'abonnement demi-tarif gratuit EPFL sur : SwissPass.ch.

⚠ Le droit à l'abonnement demi-tarif est régi par la [Directive EPFL relative aux voyages professionnels et au remboursement des frais](#).

⚠ Si un abonnement ½ tarif privé est déjà valide, il sera remboursable sur demande dans un guichet CFF.

⚠ Plus d'informations : https://go.epfl.ch/rh_employee_toolkit_faq ou contacter cff.demi-tarif@epfl.ch.

OU

15% sur L'ABONNEMENT GÉNÉRAL

Les collaboratrices et collaborateurs engagés avec un contrat d'une année minimum à un taux d'occupation de 50% et plus, peuvent bénéficier d'une réduction de 15% sur l'AG Adulte ou de 5% sur un AG Junior en envoyant un mail à : cff.abogeneraux@epfl.ch, en indiquant leur adresse privée pour l'envoi du bon. Le bon est à présenter dans un guichet CFF au moment de l'achat. La valeur du bon n'est ni remboursable, ni échangeable en espèce.

Les personnes devant parcourir plus de 30 jours de déplacements professionnels par an peuvent obtenir une prise en charge plus importante. Plus d'informations : https://go.epfl.ch/rh_employee_toolkit_faq.

⚠ Le droit aux subventions sur l'AG CFF est régi par la [Directive EPFL relative aux voyages professionnels et au remboursement des frais](#).

⚠ Plus d'informations : cff.abogeneraux@epfl.ch ou +41 21 693 37 04.

Each EPFL employee can benefit from advantageous services on public transport. At your choice:

- a subsidy on the regional public transport passes concerned and/or the SBB Half-Fare travelcard for free
- a subsidy for the purchase of a GA travelcard (unlimited travel on SBB trains and those of most other railways, as well as on much of the public transport in Switzerland).

SUBSIDY ON REGIONAL PUBLIC TRANSPORT PASSES

On myCAMIPRO.epfl.ch, EPFL staff members can ask for a 25% subsidy on their monthly or annual passes provided that the pass includes the work location (Ecublens: [Mobilis](#) Zone 12, Neuchâtel [Onde Verte](#) zone 10, Sion: [Bus Sédunois](#) or [Car postal](#)). The voucher is sent by email to your EPFL office address in the next 10 days and valid when purchasing monthly or annual nominative passes in a dedicated point of sale.

- ⚠ The conditions to subsidies on regional passes are defined by EPFL Sustainability.
- ⚠ For more information on this offer, please contact sustainability@epfl.ch.

+

HALF-FARE TRAVELCARD FOR FREE

For employees hired for a minimum of one year and at a minimum rate of 50%, EPFL offers the half-price subscription free of charge. The subscription is loaded on the Swiss Mobility Card: SwissPass (For more information: www.sbb.ch or www.swisspass.ch).

If you do not have the SwissPass card:

Please go to the SBB train station or the nearest public transport office to order the SwissPass mobility card for free with one passport photo and your ID or passport.

Then, request the free EPFL Half-Fare travelcard by sending your SwissPass number (e.g. 012-345-678-9) and your postal code by email to cff.demi-tarif@epfl.ch

A new half-price subscription will be loaded automatically on your Swisspass card.

If you have the SwissPass card:

Send your SwissPass number (e.g. 012-345-678-9) and your postal code by email to cff.demi-tarif@epfl.ch.

A new Half-Fare travelcard will be ordered and loaded automatically on your Swisspass card.

The Half-Fare travelcard will be automatically renewed each year during the duration of the employment contract. The renewal is cancelled upon departure from EPFL.

You can check at any time the validity of the free EPFL Half-Fare travelcard on your account swisspass.ch.

- ⚠ Eligibility for the free Half-Fare travelcard is defined by the [EPFL directive on professional travel and reimbursement of expenses](#).
- ⚠ If a private Half-Fare fare travelcard is valid, it can be refundable on request at a SBB Desk.
- ⚠ For more information, please visit https://go.epfl.ch/rh_employee_toolkit_faq or contact cff.demi-tarif@epfl.ch.

OR

SUBSIDY ON SBB GA TRAVELCARD

Employees hired for a minimum of one year and at a minimum rate of 50% can request a 15% reduction on the Adult GA or 5% on the Young GA by sending an email to cff.abogeneraux@epfl.ch indicating your home address where we will send the voucher. The voucher must be presented at the SBB desk for the purchase of the card. No refund after the purchase is possible. The value of the voucher is not exchangeable in cash.

Employees who have to travel more than 30 days per year can get more support. More information on https://go.epfl.ch/rh_employee_toolkit_faq.

- ⚠ The conditions to subsidy on GA travelcard are defined by the [EPFL directive on professional travel and reimbursement of expenses](#).
- ⚠ For more information, please contact cff.abogeneraux@epfl.ch or +41 21 693 37 04